

Liebe Sänger,

auch beim Meisterchorsingen 2012 in Ochtendung war der Chorgesang des Chorverbandes Unterwesterwald wieder überaus erfolgreich vertreten.

Bei der Stufe 3 des Bundesleistungssingens am 03. November hat Euer Chor, der MGV "Eintracht" Nentershausen, den Titel eines "Meisterchores des Chorverbandes Rheinland-Pfalz" mit einer souveränen und überzeugenden Leistung errungen. Mit diesem Titel dürft Ihr Euch jetzt die nächsten 5 Jahre mit Stolz schmücken. Auf diesen Erfolg können alle Sänger sehr stolz sein, er basiert auf einer guten und intensiven Vorbereitung und wurde wahrscheinlich auch gebührend gefeiert.

Für diese Leistung darf der Vorstand des Chorverbandes Unterwesterwald die herzlichsten Glückwünsche aussprechen. Einen besonderen Gruß und Glückwunsch geht an Euren Chorleiter Herrn Jens Röth, der es in gewohnter Weise verstanden hat, Euren Chor auf den Punkt genau topfit vorzubereiten. In der Hoffnung auf weiterhin gute und erfolgreiche Chorarbeit verbleiben wir mit einem "WEITER SO"!

Freundlichen Grüßen
Raimund Schäfer

Chorverband Unterwesterwald
Schatzmeister und Pressereferent